

Valga por el 8º Paganado & Sill. el Sr. D. Fern. do. Sello de oficio y año de 1812

Ulan. Gallugo & Romeros Túmo. por el Paganado Señor  
público del numero y Caudillo de esta Villa de Villacarrillo. Certifico  
por testim. y doy fe a los S. que el presente vienen; que en caudillo cele-  
brado por el H. Ayuntamiento de esta villa en veinte y tres  
de Agosto de este presente año fue cumplimentada la constitución  
política de esta Monarquía promulgada en Cádiz, adicada y nubecula  
de Mayo último, sancionada por las Cortes generales y extraordinaria-  
rias, con el decreto en que S. M. tuvo aviso prescribir la formula  
adoptada para su impresión, circulación, y ordenar las mismas  
con las formalidades que havían de observarse en la publicación  
solemne, y formula de su am. todo comunicado por el Sr. M.  
Ignacio de la Penuela, en cuya virtud acordó este H. Ayuntamiento  
su mas puntual cumplimiento y observancia, y que al dia siguiente  
se realizarase dha publicación en la placa pública y demás sitios  
principales de este pueblo con la mayor solemnidad posible, lo  
que así se benefició saliendo a ello personalmente y asistiendo a esta  
Real Junta y Ayuntamiento la tropa de Caballería que aquí se allabó  
de destacam. del Esquadrón de este Reyno, y mucho concierto  
de este veintidós, y al subsiguiente veinte y cinco se realizó el  
suam. en la Iglesia Parroquial de esta villa; que se alló al pres.  
en la del Comendado de Religiosas Franciscas Claras, titular de Sa. Ma-  
bel de los Angeles, donde se constituyó el Ayuntamiento, tropa, y muchas  
personas de todas clases de este veintidós, haviendo salido de las sa-  
litas comunitiales formado en ceremonia, y concurrencia igualm.  
del decho, se celebró mucha solemne, puesta al público la referida consti-  
tución, quise se leyó antes del ofert. en voces altas, claras, e intellegibles

Villacarrillo

y condida la misa se subió al presbitero aquella por el Sr.  
Alcalde de primer bote, quien dio a todo el concierto en altavoz:  
jura por Díos y por los Srs. Evangelios guardar la constitución  
política de la Monarquía Española sancionada por las Cortes  
generales y extraordinarias de la Nación, y ser fieles al Rey, algo  
que respondieron todos los concurrentes: si bien: yam continuación  
se cantó el Te Deum con igual solemnidad, y continuaz.  
de Repique gral. de Campanas y Salvas por la tropa conto  
fusiles, conto qual se condujo el acto, Mittiendo dho. YH. C.  
Cuerpo alas citadas sus caras consistoriales, trayéndose con el  
mismo acompañamiento y solemnidad la constitución donde se  
alta para su obediencia, se quiso punzón las correspondientes  
diligencias no haber havido pratos algunos en la Real Casa  
que poner en libertad, y tade haberse sacado testim. por dupli-  
cado en relación de ellas, y haberse remitido en el veinte y tres  
del corriente mes al Sr. Comand. gral. de este Reyno Mudente  
en aquella saron en Villan. del Chopo. para que ponernos  
se lo dicie el destino probando: como todo aliconta y mas lax-  
gamente aparece de las actuaciones escritas en el libro capi-  
tular conviente aqueme remito, que todo queda en esta oficina  
de Cabildo de mi cargo, y para que conste de judicial mandato  
y p. cumplir con la orden comunicada a esta Villa del R. D. Ant.  
Ullán. Salado Jefe Político superior decta Prov. do signo y  
firmo el presente en Villacarrillo y No. e diez y ocho de mil ocho-  
cientos y doce años —

M. Gallego Romeo